

## Neustadt braucht einen Baumarkt!

**Beitrag zur Diskussion über Pläne für einen neuen Möbelmarkt in Halle-Neustadt:**

Nach welchen Gesichtspunkten bestimmen eigentlich unsere sogenannten Volksvertreter im Stadtrat?

Hat sich schon mal einer Gedanken gemacht, welche Bedürfnisse die Einwohner beispielsweise in Halle-Neustadt haben? Nach dem Wegfall der beiden gut besuchten Baumärkte in Neustadt und Angersdorf muss man sich wegen eines kleinen Bauteils ins Auto setzen und mehrere Kilometer fahren. Wo bleibt der ach so notwendige Klimaschutz? Den Neustädter Baumarkt konnte man zu Fuß erreichen. Einen zusätzlichen Möbelmarkt braucht kein Mensch! Es bestehen schon einige im näheren Bereich.

Stadtrat Feigl als Grüner sollte sich schämen, unsere Umwelt durch seine Meinung zu schädigen. Oder sollten doch andere oder persönliche Interessen dahinterstecken? Alle Neustädter, mit denen ich gesprochen habe, vermissen einen örtlichen Baumarkt. Ich erwarte eine öffentliche Stellungnahme des Stadtrats. Meine Forderung lautet deshalb: Baumarkt, kein Möbelmarkt!

Lange genug hat man das Gebäude des ehemaligen Baumarktes vergammeln lassen und dem Vandalismus freien Raum gegeben. Es ist eine Schande.

**S. Fischer, per E-Mail**

## Antworten überzeugen nicht

**Zur Berichterstattung der MZ und zu zwei Leserbriefen über den Bedarf an einem Möbelmarkt in Halle-Neustadt:**

Der Lesermeinung von Frau oder Herrn S. Fischer kann ich nur vollinhaltlich zustimmen! Wir brauchen dringend einen Baumarkt in Halle-Neustadt und dieser muss an den Standort des ehemaligen Bahr-Baumarktes. Bereits zwei Mal meldete ich dies in „sagsunseinfach“ und bekam Antworten, die mich in keinsten Weise überzeugen.

Trotz des Bestehens zweier Möbelmärkte in zweiminütiger fußläufiger Nähe und dem im Neustädter Stadtzentrum dort noch einen Möbelmarkt zu platzieren - ein Schildbürgerstreich!

Wer plant und genehmigt so etwas? Wie sagt man in Schwaben: Es riecht nach „Geschmäcke“. Auch die in den Antworten angeführten „Bemühungen“ um eine Ansiedelung eines Baumarktes befriedigen keinesfalls. Wann soll das sein? Irgendwo und irgendwann? Wie lange so etwas dauert, ist ja sattem bekannt!

Wir fordern einen Baumarkt - jetzt! Uns ist keinem zuzumuten, wegen jeder Schraube Benzin zu verfahren und die Umwelt zu schädigen. Auch ich schließe mich der Forderung S. Fischers nach einer Stellungnahme durch die Stadtverwaltung an.

**Volker Reichardt, per E-Mail**

## Am Willen der Bürger vorbei

### **Über den geplanten Bau eines Möbelmarktes in Halle-Neustadt:**

Ich habe einen Leserbrief bezüglich Möbelmarkt/ Baumarkt für Halle-Neustadt in der MZ gelesen. Ich kann dem Autor nur eindringlich zustimmen.

Ich frage mich auch, wie unsere Verantwortlichen der Stadt so eine bedarfsferne Entscheidung treffen können, einen weiteren Möbelmarkt auf dem ehemaligen Bahr-Gelände anzusiedeln. Das geht voll am Interesse der Einwohner von Halle-Neustadt vorbei. Wir brauchen einen Baumarkt. Machen sie doch bitte mal eine Umfrage!

Ich hoffe, es melden sich noch viele Bürger, die sich ebenfalls einen Baumarkt für die Neustadt wünschen.

**Frank Kummer, per E-Mail**